

Apoyo administrativo - Evaluación continua del niño

Administrative Support - Ongoing Child Assessment

Narradora: Esta breve presentación trata acerca del apoyo administrativo para la evaluación continua del niño. Está destinada a los directores, administradores y supervisores, para recordarles los modos en que los administradores apoyan a los maestros en la recopilación y el uso de la información evaluativa del niño. El Centro Nacional para la Enseñanza y el Aprendizaje de Calidad utiliza el Marco de la CASA para hablar sobre las prácticas efectivas que apoyan la preparación escolar.

La evaluación continua del niño es un elemento esencial. Existen muchos modos en que los administradores ayudan a los maestros a implementar todos los elementos de la evaluación continua del niño. Los administradores establecen las pautas que indican a los maestros y a todo el personal del programa, que recolectar y utilizar la información evaluativa es importante.

Laura Lannazzo: Pues bien, luego de examinar los datos, recabados a lo largo de un par de años, descubrimos que el lenguaje y la lectoescritura eran a menudo nuestro punto más débil, y decidimos adoptar un mensaje diario para todo el programa.

Niños: ¡T!

Maestra 1: T.

Laura: Este mensaje diario era un modo intencional de poner en marcha la conversación iniciada con los niños y de hacerlos sentir lectores y escritores.

Maestra 1: Me parece que ya estás en camino de escribir tus propios libros y de hacer los dibujos también.

Narradora: Uno de los modos en que los administradores expresan esto es mostrando un interés real por los datos a medida que se recopilan y se utilizan.

Maestra 2: Él estaba en el área de tareas domésticas. Está compartiendo. Está tomando turnos. Está ofreciendo su ayuda. Está haciendo todo. Está usando su voz interior. Está usando las manos con delicadeza. De modo que creo que realmente le interesaría compartir esto con ella y con su mamá.

Narradora: Los administradores también apoyan a sus maestros proporcionándoles tiempo y capacitación. Los maestros podrán sentirse abrumados ante la idea de reunir información evaluativa del niño en forma continua. Los administradores pueden apoyar a los maestros

proporcionando tiempo suficiente y mostrando y compartiendo modos eficientes de programar la recopilación regular de datos y modos de organizar y utilizar la información.

Marva Jones: Los maestros colocan las fotos de los niños en el frente y en sus salones de clases, y luego también – utilizamos estos formularios en particular para nuestras observaciones continuas. Y durante ese tiempo en octubre y noviembre, los maestros establecen las metas con los niños, con los padres. De modo que esto es solo una muestra de lo que hacemos: educación física, lengua y literatura y lectoescritura.

Narradora: Parte del apoyo para los maestros llega en forma de actividades de capacitación, tanto formales como informales. Dado que en ocasiones es difícil tomar lo que se aprende en una actividad de capacitación y hacerlo funcionar en el salón de clases, los administradores pueden proporcionar asesores u oportunidades para la supervisión reflexiva, de modo que el apoyo se individualice en función de las necesidades y preocupaciones del maestro. Esto también significa que los maestros reciben comentarios constructivos individualizados. También hay disponible apoyo de los compañeros. Proporcione tiempo para que los maestros compartan y reciban este tipo de apoyo.

Los maestros tienen muchas ideas buenas que vale la pena compartir, y los maestros pueden reafirmarse mutuamente en el trabajo de recolectar y utilizar la información evaluativa del niño. Examine los datos junto con sus maestros. Puede tratarse de datos a nivel del programa, datos del salón de clases o datos del niño. Reflexione sobre los datos. Trabaje en colaboración para entender la información que se recolecta. Muestre a sus maestros que es importante, que es interesante y que es útil.

Gracias por escuchar este módulo sobre apoyo administrativo para la evaluación continua del niño. Consulte las herramientas y los recursos útiles. Si desea más información, el Centro Nacional para la Enseñanza y el Aprendizaje de Calidad ha elaborado una serie de conjuntos de materiales de capacitación sobre la evaluación continua del niño.